



Echange Royan/Balingen

publié le 09/03/2018

Descriptif :

Info sur le retour : 20h35, Saintes. Reste 35 km. Arrivée : 21h05

Vendredi 9 mars 2018

Départ à 6h36. Tout va bien.

9h24 : Mulhouse, reste 795 km

13h00 : fin de la pause déjeuner. Reste 569 km. Heure approximative d'arrivée : 20h45

16h06 : reste 352 km

18h30 : reste 199 km

19h40 : Angoulême, reste 103 km. Heure d'arrivée 20h55

20h35 : Saintes. Reste 35 km. Arrivée : 21h05

Jeudi 8 mars 2018

Ateliers créatifs au gymnasium ce matin.





Déjeuner au gymnasium



Après-midi musique et chants





Dernière soirée en famille.

Départ à 6h30 demain matin. L'arrivée se fera entre 20h30 et 22h00. Les enfants vous préviendront pour préciser l'heure d'arrivée exacte et sur le site du collège aussi.

Mercredi 7 mars 2018

Journée BadKap à Albstadt



Mardi 6 mars 2018

Journée Franco-allemande à Stuttgart. Le temps est sec et toujours à 2°C.





Nous allons visiter le musée Mercedes.





Lundi 5 mars 2018

Tout le monde est en forme.

Ce matin : le ciel est bleu, il y a du soleil et il fait ... 2°C.

Nous prenons le train pour Tübingen.





Pique-nique au soleil (12°C)





Samedi 3, dimanche 4 mars 2018

Dans les familles

Vendredi 2 mars 2018

Tout le monde a bien dormi.

Ce matin : visite du collège et rallye en équipe, découverte du collège (Gymnasium).





Le ciel est gris, il y a de la neige et il fait -5 °C.

Accueil des élèves par le maire Balingen sous le ciel bleu.



Déjeuner au restaurant du château de Hohenzollern au chaud avant la visite.





Jeudi 1er mars 2018

Départ de Royan à 6h50 sous un ciel bleu

Le voyage se déroule bien

Pause-midi à Montluçon



Pause à Macon :



Diner près de Mulhouse :





Arrivée à Balingen vers 22h15